Saint-Didier

Généreux coup de pouce entre deux associations



Ce don de 500 € va permettre à l'association Je TEDuque de continuer à financer ses activités et ses sorties.

L'histoire est émouvante et montre de Playmobil », expliquent-ils. que le bénévolat a de beaux jours devant lui. Depuis 2008, l'association Je TEDuque 35 soutient les familles d'enfants autistes ou atteints de troubles envahissants du développement (TED). Cela se manifeste par la mise en place d'activités telles que l'équitation, les ateliers de percussions ou encore les séances d'art-thérapie. Tout cela a un coût et l'association est toujours à la recherche de financements.

En septembre 2015, Jérôme et Stéphanie Bouvier, originaires de Louvigné-de-Bais et parents d'une petite Kélya, atteinte de ces troubles, ont créé l'association Playmo-aventures 35. « Notre fille parvient à s'exprimer en manipulant ces figurines Contact : tél. 06 49 09 65 15.

En octobre, ils ont organisé une expo-vente à Louvigné, à laquelle ont participé des membres de Je TE-Duque 35. Hier, ils ont remis officiellement un chèque de 500 € à cette association, à l'occasion de son assemblée générale.

« Il nous faut toujours trouver de nouvelles activités pour nos enfants qui grandissent. Les 17 et 18 février, nous organisons une sortie bowling à Vitré. En juillet, les enfants partent à Fouesnant, dans le Finistère, avec l'association Adapei », déclare de son côté Natacha Levrel, la présidente de Je TEDuque 35.